
  

会  議  録 
 
会議の名称 

 
西東京市男女平等参画推進委員会（第１回） 

 
開 催 日 時      

 
平成１４年７月９日午後７時００分から９時００分まで 

 
開 催 場 所      

 
田無庁舎３階庁議室 

 
出 席 者      

(委員)堀口委員長、加藤委員、神島委員、赤石委員、石井委員、中村委員、 
西山委員、佐藤委員、田口委員、名古屋委員、岩西委員、髙橋委員、角田委
員（事務局）三芳主幹、岩田係長、森山主査、ｲﾝﾃ‐ｼﾞ３人 

 
議 題      
 

１ 委嘱状交付  ２ 委員長、副委員長選出  ３ 諮問  ４ 西東京市男女平等
参画推進委員会の運営について  ５ 今後の会議の進め方について  ６ 委員
会日程、開催時間、会場 

 
会 議 資 料      
 

１ 西東京市男女平等参画推進委員会条例  ２ 西東京市における市民参加の
基本方針  ３ 西東京市男女平等参画推進委員会傍聴要領  ４ 附属機関等の
会議録作成に関する要綱 

 
会 議 内 容      
 
発 言 者 名      
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□ 発言者の発言内容ごとの要点記録 
 
発 言 内 容         
 
１ 委嘱状交付 
 
２  委員長、副委員長選出、挨拶 
委員長の選出ですが、はじめてあった人同士なので、選出は私に一任させて 
ほしい。堀口委員にお願いしたい。みなさんいかがですか。 
＝一同同意＝ 
ここからは私が進行をする。委員長は学識からなので、副委員長は市民公募 
のみなさんから選んでもらえないか。 
保谷で起草委員をされていた神島さんがいいのではないかと思う。 
委員長が女性なので、男性がいいのではないか。自己紹介の話から加藤さん 
がいいのではないかと思う。 
本人の意向を確認してからみなさんにはかりたい。 
みなさんに推薦されるのであれば。 
みなさんに推薦されるのであれば。 
副委員長を2名にしてはいかがか。 
特に問題はない。 
副委員長が複数いると心強いので、では2名の方にお願いしたい。 
＝決定＝ 
 
３ 諮問 
 
４ 西東京市男女平等参画推進委員会の運営について 
資料説明 
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なにか質問があれば 
傍聴要領はどこの委員会も同じなのか。独自なのか。 
全庁的に同じ。 
テレコは禁止する必要はないのではないかと思う。先ほどの市長からの諮問
の書類を配布してほしい。またインテージは何をするのか説明してほしい。 
諮問書は後ほど手配する。テープレコーダーについては、審議経過にあるも
のを形として外にでるのはいかがかということだが、委員の皆さんがよいの
であればかまわない。会議は委員の自由な発言で進行するが、インテージ 
には資料の用意や進行の記録、進め方のノウハウなどを提供してもらい、 
審議時間が有効に使えるように支援を委託している。 
テレコはその都度許可をすればよいのではと思ったが、こだわっているわけ
ではない。 
委員会の流れと位置付けについて資料をもらっているが、これは事務局案な
のか。委員会の設置要綱の中で「推進に関すること」とあったが、施策の推
進についてもこの委員会がかかわるということか。 
では委員会の流れと位置付けについて説明を行う。 
 
５ 今後の会議の進め方について 
今回はプロポーザル方式で業者選定を行った。意識調査の前に審議を行うと
いう提案を受け、市の考えと一致しているところである。まずは既存データ
から課題の分析を行い、計画骨子・目標値等を検討したうえでそれに合わせ
た調査票を設計し、今年度中に2000人を対象とした実態調査を行いたい。来
年度は具体的にどのようなことを進めていくことが必要なのかの検討に時間
を割いていきたい。 
旧保谷や旧田無のデータをもとに検討するとのことだが、比較できるように 
よりいいところのデータなども、希望すれば集めてもらえるのか。 
可能な限り対応したい。 
要望はどちらに届ければいいのか。 
会議終了後5日～1週間程度のうちに市に電話かFAXをいただきたい。その資料 
は次の会議の1週間前に届けるようにしたい。 
庁内の組織はどうなっているのか。全庁的に取り組むことが重要と考える。 
部長職8人の委員会がある。その下に作業部会もある。市議会で、市民生活部 
の一係が担うのではなく、企画調整の部署で取り組むべきと指摘を受けてい 
るのだが、すぐに組織改正ができないので今は生活文化課で行っている。 
インテージへの委託料はいくらなのか。またＨＰで会議録の公開はできるの 
か。 
会議の支援業務とあわせて意識調査の業務も委託している。正確な委託料は 
手元に資料がないので、改めて。全庁的に情報公開をどのようにしている 
か、調べてみる。 
日本全国の資料もほしい。以前デンマークの暮らし方について感心したこと 
がある。世界の進んだ取り組みについてもいれていければと思う。 
べき論では意味がないのではとも考える。現在の西東京市ではどれくらいを 
目標にしていけばいいのかということをぜひ検討していただきたい。 
各委員が参考になるような情報をもちよるのもよいのではないか。国でも東
京都でも国連のジェンダー関連の情報をだしているので、そういった情報を
つかっていくのもよいのではないか。 
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保谷・田無それぞれ進めてきたわけだが、西東京市での施策の進捗状況がな 
いと審議ができない。取り組みをどのように評価しているのかをなるべく早 
く出していただきたい。 
国でも影響評価をやっているので、それも参考にしていきたい。 
保谷と田無のダイジェスト版をもらったが本編はもらえるのか。 
15人全員分はなかったのでダイジェストになった。 
厚くないのであればコピーを配ってほしい。 
手配する。 
議事録について討議を。 
事務局としては委員ごとに要旨をまとめるという程度にしていただきたい。
名前を明記するかは委員の意見にまかせたい。 
決をとりたい。発言者名を個別に記載するか、しないか。 
＝発言者名「個々に明記」に賛成が2名。単に「委員」「事務局」とするに賛
成10名。＝ 
議事録は事前に送られるのか。 
前回会議の記録は事前に送る。 
ほかに質問はないか。 
今は策定の流れの話をしているのか、委員会とインテージとの関係について 
の話をしているのか。 
会議録の関係について話しているので、その関連でほかに質問はないか。 
会議録はできればインターネットで流してほしいが、無理ならば両方の庁舎 
で公開してほしい。 
学校選択制の会議ではインターネットで公開していたので、可能かもしれな 
い。 
 
６ 今後の委員会日程、開催時間、会場について 
市役所の庁舎の会議室がなかなかとれない。その都度会議の場所が変わるの 
でよく確認していただきたい。 
日程について、次回は7月22日～26日ごろに開催したい（夜間）。 
8月については29日（木）。時間帯は会議室を確認して追って連絡する。 
資料を追加でほしいときに事務所のあるところでやったほうがいいのではな 
いか。と思うので、少し遠くなるが基本的に市民会館で開催するのがよいと 
思う。 
事務局で調整してほしい。 
市の広報で募集があったときには任期が6月1日からだったが、今日になった 
のはなぜか。 
多くの会議が行われているなかで委員の依頼に手間取った。また委員間の日 
程調整をしていて遅くなった。 
事前に連絡がほしかった。選考されてから連絡がまったくなかった。 
できるだけ多くの人の出席を求めて日程調整を行ったとこのとだが、市民委 
員にはなかった。同じようにしてほしい。 
パートではあるが仕事をもっているので、連絡がなく困っていた。予定は 
先々まで立っているわけではない。わかっている範囲でだしているが、今後 
変更があった場合どうしたらいいのか。 
第1回の会議までの不手際をお詫びします。２～3回先まで決まっているよう 
にしたい。自分の予定が入った場合は個々に連絡をしてほしい。 
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会議の始まる時点で次回の都合を最初に出してもらい、会議中に調整をする 
形にしたらどうか。 
日程のとり方について改めて検討させてほしい。 
 
７ その他 
 

 


